



Ihr Ansprechpartner: Julia Busch

E-Mail: [Julia.Busch@hundertprozent.org](mailto:Julia.Busch@hundertprozent.org)

Internet: [www.hundertprozent.org](http://www.hundertprozent.org)

[www.caritas-heilbronn-hohenlohe.de](http://www.caritas-heilbronn-hohenlohe.de)

11. März 2024

## Ihre Spende für die Kindergruppe Wolkenbrecher

Liebe Spenderinnen und Spender,

mit diesem Schreiben möchten wir von Herzen DANKE sagen, für Ihre Spenden des letzten Jahres an die Kindergruppe Wolkenbrecher.



Seit mehreren Jahren unterstützen wir nun das Kooperationsprojekt der Caritas Heilbronn-Hohenlohe und freuen uns sehr, Kinder aus der Region zu unterstützen. Die Kindergruppe Wolkenbrecher richtet sich an Kinder, deren Elternteile oder Eltern von einer psychischen Erkrankung betroffen sind und trifft sich einmal wöchentlich in Öhringen, um gemeinsam zu spielen, zu malen, zu entspannen, zu essen sowie Spaß und Unbeschwertheit zu erleben. Außerdem werden kindgerechte Informationen über psychische Erkrankungen vermittelt mit dem Ziel, Bewältigungsstrategien zu erlernen, die eigenen Fähigkeiten und Stärken zu fördern und damit das Selbstvertrauen der Kinder und Jugendlichen zu stärken.

Um den fachlichen Ansprüchen der Gruppe gerecht zu werden, wird sie von Fachkräften aus der ambulanten Psychiatrie sowie der Kinder- und Jugendhilfe geleitet. Träger ist die Caritas Heilbronn-Hohenlohe mit Standort in Öhringen.

Dank Ihrer Unterstützung konnten wir 2023 insgesamt 12.528 € an das Kooperationsprojekt der Caritas Heilbronn-Hohenlohe weiterleiten und damit verschiedene Aktivitäten der Kindergruppe unterstützen.



Im Oktober fand beispielsweise für die Kinder ein Töpferkurs statt, an dem alle viel Freude hatten.



Unter anderem konnten durch Ihre Spende folgende Dinge finanziert werden:

- Bastel- und Kreativ Materialien (Stifte, Specksteine, Kleber usw)
- Pädagogische Spiele (Fang-Fragen-Bälle) Diese dienen der Selbst- und Fremdwahrnehmung
- Wöchentlicher Einkauf von regionalen und saisonalen Bio-Lebensmitteln, da in der Gruppe bereits seit über zwei Jahren das Thema gesunde Ernährung vermittelt wird.

Zusätzliche Aktionen, die wir in diesem Jahr mit Ihren Spenden finanzieren konnten, sind unter anderem ein Ausflug mit den Familien auf das Gelände des Campo del Sol in Großbottwar. Hier hat die Gruppe ein großes Minigolfturnier veranstaltet.

Am Ende des Jahres wurde ein gemeinsames Familienfest in der Gruppe gefeiert und es wurden zusammen Lebkuchenhäuser gebaut.

Ich bedanke mich ganz herzlich auch im Namen der Caritas Heilbronn-Hohenlohe und ihren Wolkenbrecher-Kindern, für Ihre Spende und Ihr uns entgegengebrachtes Vertrauen und freue mich, wenn Sie uns in Zukunft weiterhin unterstützen.

Herzliche Grüße,  
Julia Busch  
Projektbetreuerin Kindergruppe Wolkenbrecher